



# えがおかがやく

第25号 令和6年9月25日

## 稲刈り体験学習

9/24(火)の午前中に5,6年生が「リトリートたくら」の田で稲刈り体験学習をおこないました。河野小学校以外にも町内の他の小学校の5年生も参加しました。さわやかな秋晴れのもと、子どもたちは稲刈りに汗を流しました。6年生は昨年にも参加していますが、5年生は初めての体験で、米作りの大変さと、お米への感謝の気持ちを持つことができましたようです。



### 〈感想より〉

○稲刈りは大変だなと思いました。なぜなら暑い中、手作業で刈ったり、機械を動かしたりするからです。乾燥させたり色々して、美味しいお米が食べられているから、感謝して食べていこうと思いました。

○貴重な体験ができたのでうれしかったです。稲刈りの大変さが分かって、感謝してご飯を食べようと思いました。色々教えていただきありがとうございました。

○はじめて稲刈りをして、稲はコンバインで刈ると思っていたけど、左手で稲をつかんで右手で鎌を持って刈ることがわかりました。貴重な体験をありがとうございました。

○稲を刈るのが意外とむずかしくて大変でした。けど楽しかったです。暑い中、作業をするのは大変だし、とても疲れるので、農家さんはすごいと思いました。感謝して食べたいです。

○農家の人たちの苦勞を知れて良かったです。また稲刈りをするときは、今日やったことを思い出してやりたいです。

○とても暑かったけど、いい体験だったと思います。お米ができるまでが長かったのでびっくりしました。